
Protokoll: 
1. Mitteilung der aktuellen NO2-Werte durch das Umweltamt 
In der Sitzung des Umweltausschusses vom 22.9.2017 hat Ratsmitglied Diehl 
namens der CDU-Stadtratsfraktion beantragt, dass der Umweltausschuss in jeder 
Sitzung über die aktuelle NO2-Belastung in Koblenz informiert wird. Frau Freiberg 
vom Umweltamt stellt die aktuelle Entwicklung anhand der als Tischvorlagen 
ausgeteilten 3 Grafiken vor.  
 
2. Themenvorschläge von Ausschussmitglied Dr. Bernhard  
Herr Dr. Bernhard bittet darum, dass in den nächsten Umweltausschusssitzungen 
folgende Themen behandelt werden: 

 Entwicklung der Mobilität in Koblenz (soweit der Umweltausschuss nicht 
zuständig sein sollte bitte Herr Dr. Bernhard darum, dass dem zuständigen 
Fachbereichsausschuss IV die Werte von Feinstaub- und Stickoxidbelastung 
mitgeteilt werden.)  

 Stand der Heizungsmodernisierung bei der Stadtverwaltung Koblenz 

 Behandlung des Ratsbeschlusses, nach dem die Stadt keine eigenen 
Photovoltaikanlagen auf städtischen Dächern installiert.  

 
 


